
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Wolfgang“ vom 15. August 2020, 11:37

Dazu hätte ich noch etwas grundsätzliches zu sagen.

Überlegt euch doch einmal, wie viele Zuchtgenerationen mit unterschiedlichen Eltern, und 
demnach auch unterschiedlichen Genen, da bereits beteiligt sind.

Die Hybridenzucht wird ja schon seit einigen Jahrzehnten betrieben.

Dass da ein wildes Mischmasch entsteht ist ja wohl kein Wunder.

Die Mendelsche Vererbungslehre ist nur auf natürliche Arten und die ersten Generationen der 
Weiterzucht anwendbar.

LG Wolfgang

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111473#post111473
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